

Notre recette : fête de rentrée

Ingrédients :

Une seule messe pour le doyenné à Ménil sur Belvitte.

Un minimum de communication.

Une assistance nombreuse et variée : enfants des catéchismes, jeunes et moins jeunes, parfois

Des temps de prière et de recueillement.

Des moments de convivialité.

Déroulement :

La base de cette recette est bien évidemment la messe dominicale.

Il convient cependant de l'améliorer par quelques éléments complémentaires :

- ✓ Une chorale regroupant l'ensemble des chorales de nos deux paroisses, accompagnée par nos 2 organistes,



- ✓ Nos prêtres accompagnés de Paul, séminariste en stage sur nos 2 doyennés,
- ✓ Une homélie nous rappelant que nous sommes des voyageurs, à la suite du Christ,
- ✓ Une prière universelle à plusieurs voix,



- ✓ Une procession d'offrande mettant en valeur les objets du quotidien des enfants,



- ✓ Un envoi en mission de l'équipe inter paroissiale,
- ✓ Un diaporama humoristique présentant l'action des laïcs engagés,



✓ Un apéritif servi sur place pour tisser des liens.

Une variante consiste à rassembler une soixantaine de convives pour un repas convivial à la salle des fêtes mise gracieusement à notre service par la municipalité qu'on remercie.



Outre un repas excellent, même dans sa simplicité, une présentation par Valentin et Rémi BABEL de leur pèlerinage à Rome,



suivie d'un partage des desserts confectionnés "maison".